



El consejero de Deportes, Fiestas y Participación Ciudadana del Consell Insular de Formentera, Sergio Jiménez ha presentado hoy en rueda de prensa la nueva carrera **De faro a faro** que se celebrará el próximo 13 de abril, con salida desde el faro de Es Cap y llegada al faro de la Mola. Ha asistido a la rueda de prensa, Omar Juan, como presidente del Grupo Deportivo Espalmador.

Este evento deportivo nace con el fin de organizar una carrera recreativa en el mes de abril, dado que no había ninguna actividad similar en estas fechas. Asimismo, el área de Deportes tenía la voluntad de organizar una actividad, no tanto de carácter competitivo, sino un encuentro de gente amante del deporte.

Esta carrera consiste en recorrer Formentera de punta a punta, con un recorrido de 26 kilómetros por itinerarios secundarios y algún tramo por la carretera general. Asimismo, se ha organizado una caminata con el mismo nombre que tendrá lugar el mismo día y a la que ya se han inscrito alrededor de 40 personas. En la línea de fomentar un encuentro de gente deportista, se ha organizado una paella popular en las escuelas del casco urbano de la Mola, incluida en el precio de la inscripción.

La organización espera llegar a la inscripción de 150/200 deportistas, ya que se trata de una carrera que acaba de nacer. Una magnífica oportunidad para iniciarse en este deporte y descubrir los rincones más escondidos de Formentera.

La organización pondrá a disposición de los deportistas un servicio médico y un servicio de ambulancia. Además, los participantes estarán cubiertos por una póliza de seguro contratada por la organización en caso de accidente, y durante el recorrido contarán con varios puntos de avituallamiento.

La bondad de su clima y su gran atractivo turístico hacen de Formentera el destino ideal para realizar pruebas deportivas como denota el éxito de competiciones como la Media Maratón o

Formentera to run, entre otras pruebas que permiten descubrir los encantos que ofrece esta isla mediante la práctica del deporte.

Tanto el Grupo Deportivo Espalmador como el Consell de Formentera, agradecen el esfuerzo de Baleària, que ofrece un 50% de descuento a los deportistas que vengan expresamente para participar en esta actividad. El plazo de inscripción finaliza el próximo 11 de abril y el precio es de 10 euros, con la paella popular y una camiseta de regalo. Los interesados pueden formalizar la inscripción a través de la página web www.elitechip.com. El presupuesto de organización es de 5000 euros.